



28 Agosto, 2024



El pebetero olímpico, en los jardines de las Tullerías horas antes de que comiencen los Juegos Paralímpicos de París 2024. **EP**

que en la reciente cita olímpica, subirá al cielo de París después de ser encendido.

La ceremonia de clausura tendrá lugar el domingo 8 de septiembre en el Estadio de Francia, al igual que la de los Juegos Olímpicos, y simulará un gran concierto de música electrónica, con 24 artistas y DJ como Jean-Michel Jarre, Cassius y Kavinsky.

La LSF (lengua de signos francesa), además de subtítulos en francés e inglés, estarán al alcance para el público y los deportistas, al igual que una audiodescripción en inglés y francés, mientras que las sedes serán accesibles para todo tipo de discapacidad.

Cerca de 15.000 miembros de las fuerzas de orden estarán desplegadas en la ceremonia inaugural, según el ministro galo de Interior, Gérald Darmanin.

Unos Juegos con una nueva perspectiva

Los Juegos Paralímpicos se inauguran hoy con la firme intención de la organización de poner en valor «todos los cuerpos»

AFP

PARÍS. Los Campos Elíseos y 4.400 paradesportistas: la ceremonia de apertura de los Juegos Paralímpicos tendrá esta tarde —a partir de las 20.00 horas y tomando el relevo de los exitosos Juegos Olímpicos que se clausuraron hace apenas unos días—, en un suntuoso enclave parisino, el reto de resultar espectacular, con la firme intención de poner en valor «todos los cuerpos», según los organizadores.

Cerca de 30.000 espectadores instalados en las gradas de la

Plaza de la Concordia, en el corazón de París, podrán asistir a esta ceremonia de tres horas concebida por Thomas Jolly, director artístico de París-2024, que dará inicio a los primeros Juegos Paralímpicos organizados en Francia.

Otras 15.000 personas podrán presenciar el desfile de deportistas en una zona gratuita en la parte baja de la avenida de los Campos Elíseos, y otras 30.000 asistirán a la parte final de esta ceremonia, con el encendido del pebetero junto al museo del Louvre.

Al igual que la ceremonia del 26 de julio, de repercusión internacional, la de este miércoles tendrá lugar fuera de un estadio olímpico y el «nivel de ambición» es el mismo, aseguran los organizadores.

Cerca de 4.400 paradesportistas de 168 delegaciones desfilarán

por los Campos-Elíseos hacia la emblemática plaza, con un escenario central en torno al obelisco, en el que habrá «actuaciones nunca antes vistas», en un espectáculo denominado 'Paradoxe' (Paradoja).

Thomas Jolly anunció que el 'show' concederá valor a «todos los cuerpos». El sueco Alexander Ekman, coreógrafo principal de la ceremonia, de renombre internacional, cuenta con más de 50 creaciones y colaboraciones con el ballet de la Ópera de París y el Boston Ballet. Es conocido por sus escenografías grandiosas, como cuando inundó un escenario con 6.000 litros de agua para su versión del 'Lago de los Cisnes', o su lluvia de bolas verdes cayendo del cielo de la Ópera Garnier parisina en la obra 'Play'.

Thomas Jolly pidió maridar

lo festivo y lo político. A través de mensajes por la inclusión de personas en situación de discapacidad, «espero instruir, hacer reflexionar» y hacer ver las cosas desde una nueva perspectiva, declaró el coreógrafo el sábado.

Una veintena de los 150 bailarines que participarán en el espectáculo cuentan con algún tipo de discapacidad.

Cerca de 4.400 paradesportistas participarán en el desfile, que descenderá por la Avenida de los Campos Elíseos hasta la plaza de la Concordia.

Por el momento no se ha filtrado el nombre de ningún gran artista invitado.

La música tendrá de nuevo la firma de Victor Le Masne, compositor del himno de los Juegos Olímpicos de París-2024.

Y el pebetero olímpico, al igual

150 deportistas españoles

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, viajará la próxima semana a París para apoyar al equipo paralímpico español que participa en los Juegos que se inauguran hoy en la capital francesa, según informaron ayer desde Moncloa.

Precisamente, la portavoz del Gobierno y ministra de Educación, Pilar Alegría, aprovechó la rueda de prensa al término del Consejo de Ministros para trasladar el «apoyo» del Gobierno al equipo paralímpico.

Tras resaltar que la delegación de 150 deportistas que acuden a estos Juegos Paralímpicos es mayor a la que asistió a los de Tokio, ha adelantado que el Gobierno preveía escenificar este apoyo presencialmente.

Así, ella misma viajó ayer mismo a París, donde se realizó una recepción al equipo paralímpico en la Embajada española, estará presente en la inauguración, y se quedará allí durante algunos días más para acudir a ver algunos de los deportes.